

Jugendhilfeausschuss	09.12.2021
----------------------	------------

öffentlich

Vorlage Nr.	717/2021-4
Stand	25.11.2021

Betreff Mitteilung betr. Wahl des Jugendamtselternbeirates (JAEB)

Sachverhalt

Gemäß § 11 (2) Kinderbildungsgesetz (KiBiz) wird im Rahmen einer Versammlung der Elternbeiräte aller Kindertageseinrichtungen aus einem Jugendamtsbezirk ein Jugendamtselternbeirat (JAEB) gewählt. Dieser Beirat erhält von der Jugendverwaltung (Jugendamt) die Möglichkeit der aktiven Mitwirkung bei wesentlichen, die Kindertagesbetreuung betreffenden Fragen. Die Gültigkeit der Wahl setzt voraus, dass sich 15 % aller Elternbeiräte im Jugendamtsbezirk an der Wahl beteiligt haben. Aufgrund der bestehenden Corona-Pandemie wurde der JAEB für das Kindergartenjahr 2021/2022, im Zeitraum vom 25.10.2021 bis 09.11.2021 per Briefwahl durch die Vertreter*innen der Elternbeiräte der einzelnen Kindertageseinrichtungen in Bornheim gewählt. Hieran beteiligten sich 18 Elternbeiräte von den insgesamt 34 Bornheimer Kindertageseinrichtungen.

Der bisherige Vorsitzende Herr Ferdinand Gröll von der Elterninitiative „Die Rübe“ e.V. in Sechtem wurde wiedergewählt und das Amt der stellvertretenden Vorsitzenden übernimmt erneut Frau Yvonne Helbig von der Kindertageseinrichtung der Elterninitiative „Rappelkiste“ e.V. in Merten.

Nachfolgend die vollständige Übersicht des neu gewählten Gremiums:

- Vorsitzender Ferdinand Gröll (Elterninitiative „Die Rübe“ e.V. Sechtem)
- stellv. Vorsitzende Yvonne Helbig (Elterninitiative „Rappelkiste“ e.V. Merten)
- Schriftführerin wird in der konstituierenden Sitzung des neuen JAEB festgelegt
- Beisitzerin Melanie Effertz (städt. Kita „Widdig“ Widdig)
- Beisitzerin Sandra Rosche-Förster (städt. Kita „Klapperschuh“ Sechtem)

Frau Sandra Rosche-Förster wird den JAEB zudem im Landeselternbeirat vertreten.

Anlagen zum Sachverhalt

keine